

## 令和2年度上越市・妙高市在宅医療・介護連携推進協議会

### 第2回急変時対応部会を開催しました



○9月25日（金）上越市福祉交流プラザにて、第2回急変時対応部会を開催しました。参加者は、部会メンバー8名と在宅医療推進センターコーディネーター1名、事務局4名でした。

○部会では、上越地域の急変時の対応の実態を把握することから取り組むこととしていたため、第2回の部会では実態を把握するためのアンケートについて、各職種が日頃感じていることを共有しながら、アンケート内容の検討を中心に意見交換を行いました。

#### 【アンケートの対象者について】

- 職種やサービス種別によって急変時の対応や気になること（困りごと等）が異なるため、様々な職種、サービス事業所から回答を得る必要があるだろう。
- 対象は、上越地域にある医療機関（総合病院、開業医）、消防署、介護保険事業所（居宅介護支援事業所、地域包括支援センター、訪問看護ステーション、その他通所系、宿泊系のサービス事業所）とする。

#### 【アンケートの内容について】

- 部会員からは、急変時の判断基準の問題、搬送後の意向確認の問題、救急医療情報キ

ットの活用状況など、日頃感じていることを挙げて、情報や思いの共有を図りました。

- 「搬送の判断や搬送時の対応」、「搬送時の情報収集」、「日常における急変時対応」、「救急医療情報キットの管理」を中心にアンケートを組み立て、現状を把握することになりました。
- アンケートでは、困りごとの有無だけでなく、困っている内容や、逆にうまくいっている内容等も記載していただくことで、現状がより把握できるのではないかとの意見が多く挙がりました。
- 回答する側には少し負担をかけてしまいましたが、チェック方式に加え、それに対する自由記載欄に具体的なエピソード等を記載していただく方法でアンケートを行うことになりました。

#### ＜今後の予定について＞

- 10月中にアンケートを完成させ、11月にアンケートを配布できるよう準備を進めていきます。
  - 次回の部会では、集計した回答をもとに意見交換（分析）を行い、上越地域の実態をまとめるとともに、今後の取組について話し合う予定です。
- ※次回の部会は1月下旬頃に開催する予定です。